
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【会長挨拶 齋藤 正史】 7 月 20 日 

去年の 12 月に安養坪村ロータリ

ーの例会に参加した時に、私と同

じ立場（エレクト）の李さんに

「クラブ同士でホームステイをし

ませんか」と誘われました。面白

い企画だなと思ったのですが、是

非やりましょうとは言えませんで

した。東ロータリークラブの受け

入れ体制に不安があったからで

す。 

私が入会してから今まで 7 年間に

3 人の交換留学生に会ってきまし

た。私が入会した中島年度の時に

は、麻生さんという川女の女学生

が青少年交換留学生としてフラン

スに行きました。その代わりにフ

ランスからエウェンという高校生

がやってきました。 

ホストファミリーとして木曽さん

が 3 か月ほど預かり、その次のホ

ストファミリーがなかなか決まら

ず、麻生さんの家で 3 か月、その

後は梶山さん、越阪部さんがホス

トファミリーになってくれました。 

上田年度の時は、所沢の他のクラ

ブの交換留学生を木曽さんが 1～2

か月ほど預かりました。 

新倉年度は、高校生のエドガーが

アメリカからやってきました。こ

の時も最初に木曽さんがホストフ

ァミリーとして面倒を見て、その 

 

 

 

 

 

 

 

後は交換留学した市村君の家で預

かりました。その次がなかなか決

まらず、そうこうしているうちに

コロナが流行してしまい、エドガ

ーはアメリカに帰っていきました。

このように、ホストファミリーと

して引き受けてくれる会員が少な

いのが現状です。 

部屋の問題もあります。言葉の問

題もあります。海外の子供と、どの

様に接したらいいのか等、分から

ない事だらけで、不安も大きいと

思います。 

皆さんにお願いがあります。奥さ

んと話し合ってもらえませんか。

うちでは受け入れられるかどうか、

家族で話し合ってもらえませんか。

どうぞお願いします。2 か月は無理

でも 1 週間のホームステイならな

んとかなるご家庭もあるのではな

いでしょうか。 

インターアクトの皆さんは、韓国

にホームステイしてみたいですか。

韓国の学生をホームステイさせる

ことは可能ですか。 

木曽さんの奥様の佳代さんという、

なんでも相談に乗ってくれる頼も

しい味方がいるということも話し

ていただきながら、それぞれのご

家庭でホームステイのことを話し

合う機会を設けていただければと

思います。よろしくお願い致しま

す。 

そして、話し合った結果を教えて

欲しいと思います。ニコニコで発

表してもらってもいいと思います。

ホストファミリーが増えてくれる

と嬉しいです。 

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
 

例会日 毎週木曜日(12:30-13:30) 

例会場 ベルヴィ ザ・グラン 所沢市星の宮 1-3-5 ℡04-2923-4122 

事務局 所沢市星の宮 1-4-17 ℡04-2928-6363 fax04-2928-6369 

Email info@te-rc.com  HP http://www.te-rc.com/  

 
世界に希望を生み出そう 

第 1575 例会 
2023 年 8 月 3 日 

1. 点鐘(会長)  

2. 国歌斉唱 

3. ロータリーソング斉唱 

4. 四つのテスト 

5. 来賓紹介（副会長） 

6. 会長挨拶 

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ロータリーの友紹介 

10. 委員会報告 

11. 記念祝福 

12. スマイルボックス 

13. クラブフォーラム 

「イニシエーションスピーチ」 

 

出席報告(総数 50 人) 

8/3        人         % 

7/20    35 人       74.4% 

 

本日の記念祝福(8 月) 14 

《会員誕生》 

末山 徹  上田福三 

斎藤高史  植村元昭 

土方良成 

《ご夫人ご主人誕生》 

梶山順子  巽佐代子 

谷畑 工 

《結婚記念》 

上園俊樹 

《入会記念》 

斎藤高史  柳内 仁 

梅沢雅利  中島洋志 

久恒由紀子 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆記念祝福 ・入会記念 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコニコボックス 第 1574 回例会 7 月 20 日 

齋藤 正史 北野様 所沢東ロータリークラブにお越し頂

きまして、ありがとうございます。卓話よろしくお願い致

します。 

荒幡 雅一 北野先生、本日はよろしくお願い致します。

残念ですが、今日は早退させて頂きます。 

植村 元昭 大河原さん、ご入会おめでとうございます。ロ

ータリーライフを一緒に楽しんでいきましょう。 

梶原 敏也 大河原さん、ご入会おめでとうございます。

本日は出席できずに大変申し訳ありません。今後もよ

ろしくお願い致します。 

三木 由紀郎 北野学長、所沢東ロータリークラブにお越

しいただきありがとうございます。感謝！ 

事務局高橋 本日 20日木曜日、鶴田さんのティーイング

ビル２階の世界食堂のトークライブに出場します。趣味

で活動しているとこたまラジオチームで出場します。 

本日合計 47,000円 累計額 138,000円 

◎ 卓話 「学生ボランティアについて」  
秋草学園短期大学学長 北野 大 様◎ 

 

2017年より秋草学園短期大学学長を仰せつかって

いる北野大です。本日は所沢東ロータリークラブに

お招きいただき有難うございます。 

ボランティアには、自らの意思で行う自立性・人

様の為になる公益性・無償性の３条件があります。

日本語で言えば、いい意味でのお節介という言葉で

す。実際、多くボランティアという言葉が使われだ

したのが、阪神淡路大震災以降ということです。 

本学の地域保育学科は３年制ですが、「地域活動

１」「地域活動２」として１，２年生の必須授業とし

て所沢市民フェスティバルや所沢街づくりセンター

親子プログラムなど、多数のボランティア活動に参

加しています。この意義は、社会を知ることであり

見知らぬ人とのコミュニケーションの訓練、そして

社会の役に立つという達成感や充実感を感じる事で

あります。活動前の教育内容は、高齢化や単身所帯

の増加、シングルマザー等の現代社会においてのボ

ランティアの必要性、ボランティア活動の歴史は、

内外問わず宗教活動の慈善事業を源泉として発展し

てきたものであること、また、特に高齢者対象のボ

ランティア活動では、傾聴から敬聴、つまりただ単

に耳を傾けるのではなく相手が 2度 3度同じことを

話しても初めて聞くような対応をしたり、昔話に耳

を傾けて年寄りの知恵を聴くなど、相手を敬って聴

く事が大切であることを教えている。それが若者に

とっては学びであり、高齢者にとっての喜びになり

双方に良い関係が永続的に構築されることになりま

す。 

入会式 大河原 秀雄さん 

大菊建設(株) 取締役営業部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日入会の認証を頂きました、大河原秀雄と申しま

す。昭和３９年生まれの今年で５９歳になります。

会社は、所沢市下富にある大菊建設株式社で建設業

を営んでおります。 

所沢東ロータリークラブへの入会を希望したのは、

以前よりロータリークラブの話を聞く機会がありま

したが、入会しようという気持ちにはなりませんで

した。しかし、コロナ禍で交流範囲が少なくなり、

同業者中心の交流となってしまい、このままでいい

のか？という気持ちになり、異業種の方や年代の違

う様々な方たちと交流できる場が必要であると考え

ました。会員の皆様と親交を深め、より良い刺激を

受けられる、という思で入会致しました。 

これから、所沢東ロータリークラブで楽しいロータ

リーライフが過ごせると感じております。皆様のご

指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 



今日は限られた時間ですのでこの辺で終わります

が、また機会がありましたら、私の専門分野である

化学の話でもしてみたいと思います。本日はありが

とうございました。 

■ 韓国語教室開催 （所沢中央公民館）7/20 木  

 

次回の開催は 

8月 24日(木)13:30-14:30 所沢中央公民館 です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 所沢高校インターアクトクラブ活動報告   

 

 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

8/3 木 野本 クラブフォーラム 

8/10 木  休会 

8/17 木 久恒 
例会振替 8/26(土) 

納涼会(東京スカイツリー) 

8/24 木 土方 
例会振替 8/21(月)１８時点鐘 

市内５クラブ合同「市長卓話」 

8/31 木  休会 

9/7 木 平岡 クラブフォーラム 

9/14 木 深井 
卓話「経営者が必要とする 

肉体と精神のバランスとは」 

浜崎 裕一 様 

9/21 木 藤永 
会員卓話「学ぶこと」 

野藤 修三 会員・藤永 博 会員 

9/28 木  休会 

 

齋 藤 正 史 年 度  ス タ ー ト ！ 

 

 

 

 


